



島田市国際交流協会事務局（地域づくり課内） ☎ 36-7390



平成 26 年度 島田市学生親善使節が
姉妹・友好 2 都市に行ってきました
～島田市学生親善使節帰国報告～

この春、市国際交流協会は、学生親善使節を米国 2 都市（カリフォルニア州リッチモンド市・コネチカット州ハートフォード市）へ派遣しました。

リッチモンド市と姉妹都市として交流を深めるようになり早 50 余年が経ち、今回派遣した 8 人の学生使節が第 37 期になります。リッチモンド市と島田市は、長年に渡って使節を迎え合い、互いをより身近に感じ、友情を築き上げてきました。また、旧川根町時代から親交を深めてきているハートフォード市には、3 人の学生使節を今回派遣しました。



学生使節の皆さんは、両市への派遣に際し、さまざまな準備を重ね、期待と不安で胸を膨らませながら訪問しました。彼らは、4 月 16 日にプラザおおるりで開催した「平成 26 年度 島田市学生親善使節帰国報告会」において、2 週間の派遣経験から得たものが想像以上に大きかったことを、集まった多くの関係者に伝えてくれました。

【学生使節が現地で学んだこと】

- 「何を話す」のではなく、「話したい気持ち」を伝えること
- 「的確な単語」よりも「笑顔」の方がとても大切なこと
- つたない言葉でも伝えようとする熱意が、相手にも理解したいという気持ちを抱かせること
- 伝わったときの喜びは何にも代え難いこと

この体験で得た宝を今後の人生に生かし、広く世界で活躍してくれることが期待されます。

【体験談】

●堀見優希さん（リッチモンド市学生親善使節リーダー）

「今回、外国の人とコミュニケーションすることの楽しさを知り、国際関係の大学に関心を持ちました。今後は、さらなる姉妹都市交流発展のため、積極的に活動を続けたいです」



リッチモンド市学生親善使節

●村越円香さん（ハートフォード市学生親善使節リーダー）



ハートフォード市学生親善使節

「実際に現地の人たちと交流し、もっとアメリカの子どもたちに日本のことを知ってもらい、日本語を学んでほしいと思いました。将来は海外で、日本語を広めたいです」

お知らせ

島田市国際交流協会への入会は、随時受け付けています。

■「キムチ教室」参加者募集

とき／7 月 4 日(土) 午後 7 時～9 時

ところ／プラザおおるり 栄養指導室(2 階)

講師／カン・スニ 先生

受講料／2,500 円 定員／20 人(先着順)

申し込み／電話または直接島田市国際交流協会事務局へ

■リッチモンド市から友好親善使節がやってきます

いよいよ今年も、6 月 19 日(金)～7 月 14 日(火)にかけて、姉妹都市の米国カリフォルニア州リッチモンド市から友好親善使節が来島します。

滞在中は主に市内の学校や文化・公共施設、企業などを訪れ、市民の皆さんと交流します。見かけた際は、ぜひ気軽に声を掛けてみてください。

【参加予定イベント／開催日／開催場所】

○平和の鳩制作イベント／6 月 27 日(土)／プラザおおるり

○七夕コンサート／7 月 7 日(火)／大村屋酒造場

○送別会／7 月 19 日(日)／地域交流センター「歩歩路」



マリサさん



ディエゴさん



ベロニカさん

—— ネパール救援募金を受け付けています ——

集まった募金は、ふじのくに親善大使のマハラジャン・ナレス氏を通じ駐日ネパール大使に届けられ、現地へ送金・寄付されます。

期間／8 月 31 日(月)まで(午前 9 時～午後 5 時)

受付場所／市役所総合案内(1 階ロビー)